



Review BIGO LIVE

BIGO TECHNOLOGY PTE. LTD.

Transmite vídeos en directo y comparte con el resto de la comunidad de BIGO LIVE el talento que tienes. Con las transmisiones en tiempo real tendrás la posibilidad de mostrar tu vida, conectar con amigos o encontrar nuevas personas que compartan tus mismos intereses

Por si todavía no lo conoces, hay una nueva red social con la que podrás demostrar todo tu talento. Acompañado por un simpático dinosaurio llega **BIGO LIVE**, un lugar donde encontrarás a millones de personas con los mismo intereses que tú y en el que podrás conseguir nuevos amigos.

Se basa en la transmisión en directo de momentos de sus usuarios. Este tipo de contenido ha ido cogiendo fuerza a lo largo de los últimos tiempos, siendo muy utilizado en otras redes sociales y acaparando la atención de creadores que lo ven como una manera de dar a conocer sus talentos o productos. Debido a todo este interés era necesario una plataforma que se centrará solo en este tipo de publicaciones y es por eso que la **aplicación BIGO LIVE** ha llegado para quedarse, ofreciendo una respuesta a esta necesidad de ver en vivo y en directo lo que hacen nuestros amigos.

Su comunidad ha crecido rápidamente, con más de 500 millones de usuarios en todo el mundo, son una gran comunidad muy activa en la que diariamente comparten sus momentos de felicidad, creatividad e ilusión con todos sus seguidores, haciéndolos partícipes de todos estos instantes. **Descarga BIGO LIVE gratis**, lo encuentras disponible para dispositivos **Android** e **iOS**.

Aunque la gran mayoría de publicaciones que encontrarás serán sobre juegos de vídeo, una de las grandes **ventajas de BIGO LIVE**, y que lo diferencia de las demás plataformas del estilo, es la separación que hace del contenido por categoría. De esta manera no tendrás que perderte en sus millones de publicaciones diarias sobre temas que no te interesan, con la categorización por temas es mucho más fácil encontrar la clase que estás buscando ver.

También puedes hacer videollamadas grupales en las que mantener el contacto con tus amigos, familiares o incluso con algún seguidor. De esta manera conocerás a otras personas e incluso presentarlas al resto de tu grupo de seguidores. Es una herramienta muy útil a la hora de organizar eventos, centrando todos los mensajes en una sola conversación y hacerlo cara a cara, aunque sea a través de vídeo. Hacer una videollamada pública te servirá para acercarte más a esos que te siguen, conectando con ellas, haciendo que te sepan más de ti, y creando espacios de debate donde cada uno puede exponer su propio punto de vista sobre un tema en concreto.

Tu talento también puede verse recompensado en esta red social, siempre que veas algo que te guste y quieras apoyar a esa persona para que siga con su trabajo, puedes enviarle donaciones que son conocidas como Semillas. Estas se canjean por dinero, ayudando a que muchos artistas que se encuentran en esta red social puedan dedicarse a crear contenido de forma exclusiva.

Con una interfaz muy limpia y minimalista, conseguir dominar BIGO LIVE es muy fácil. Solo tendrás que instalarla en tu dispositivo móvil y crear una cuenta personal. Una vez que hayas completado estos dos pasos ya tienes a tu disposición todas las ventajas y beneficios que te ofrece esta plataforma.

En cada uno de los contenidos puedes interactuar con todas las personas que están viendo o participando, la interacción es en tiempo real, por lo que tendrás que estar muy atento para conseguir mantener la conversación.

BIGO LIVE es una aplicación totalmente segura, cuenta con una serie de prohibiciones que hacen que puedas navegar sin temor. Entre ellas está la que no permite contenido violento ni vulgar, los menores no pueden usarlo si no están autorizados o la transmisión de películas piratas. Algo que demuestra el nivel de compromiso de la empresa para conseguir que sea un lugar de encuentro donde hablar y compartir es que sin el consentimiento de BIGO LIVE no podrás promocionar otras marcas o productos. Si alguien no cumple con las normas, el usuario puede ser bloqueado o directamente eliminado.

Siempre que entres dentro de esta **aplicación gratuita**, en su pantalla principal te encontrarás las publicaciones en directo que se están produciendo y las publicaciones recientes que ya han terminado pero que aún así podrás ver para no perderte nada. Crea tu propio show y comparte tu talento en tu vídeo blog creativo donde todas las personas a las que le gustas te puedan seguir y ver tus últimas creaciones.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Puedes conseguir dinero con tus vídeos.- Las normas hacen que sea muy seguro.- Es muy fácil de utilizar.- Verificar la identidad para evitar robos.	<ul style="list-style-type: none">- Hay contenido inapropiado.- Bloquean cuentas sin comprobar las denuncias.- Se pierden semillas sin razón.- Las grabaciones en directo pueden fallar.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/bigoliveapp/>

Twitter: <https://twitter.com/BIGOLIVEapp>

Instagram: <https://www.instagram.com/bigoliveapp/>

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=sg.bigo.live>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/bigo-live-live-broadcasting/id1077137248>